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TOP 7 Antrag ORM Rohe –Öffentlicher Sachstandsbericht über die Planung 
des                               Ausbaus der B 218 
 
Die unterschiedlichen Modelle sollen vorgelegt werden und dann für die Sitzung im 
Mai auf die Tagesordnung gesetzt werden. 
Die Bürger möchten dabei sein. 
 
Antwort FB 4, Herr Greife 
 
Die Straßenbauverwaltung wurde angeschrieben und hat bereits zugesagt. 
 
TOP 9 Haushaltsplanberatungen 2012 
 
ORM Eggelmeyer stellt fest, dass die Turnhallenheizung nicht aufgeführt worden ist. 
 
Antwort FB 4, Herr Greife 
 
Steht im Fin.-Plan 2013. 
 
ORM Pilatus trägt vor, dass in diesen Haushalt unbedingt der Bau einer 
Behindertentoilette aufgenommen werden sollte. Hier wäre es wichtig zu wissen, ob 
es sich bei den veranschlagten Summen um reine Materialkosten handelt. Die 
Fußballabteilung würde die Arbeiten ehrenamtlich ausführen, so dass die Stadt nur 
die Materialkosten zu tragen hätte. 
Es sollten in diesem Jahr unbedingt die Mittel bereitgestellt werden. 
 
Antwort FB 4, Herr Greife 
 
Bei der Summe handelt es sich um Vergabekosten. Eine Herstellung in 
Eigenleistungen empfiehlt die Verwaltung nicht. Wenn erforderlich, sollte die 
Maßnahme erst ab 2013 durchgeführt werden. 
 
ORM Rohe bittet um Angabe der Eigenleistungen. 
 
ORM Pilatus bittet ferner die Gesamtsanierung des Sportplatzes und die 
Bodenproben noch in 2012 mit aufzunehmen. 
 
Antwort FB 4, Herr Greife 
 
Für ein Planungskonzept wäre sicherlich eine hohe 4-stellige Summe erforderlich. 
Die Verwaltung empfiehlt, entsprechende Mittel dann bereit zu stellen, wenn auch 
eine zeitnahe Umsetzung  der Sanierungsmassnahmen gewährleistet ist. 
 
 



 
TOP 11 Anfragen und Anregungen 
 
ORM Eggelmeyer und ORM Pilatus erinnern noch einmal an die Sanierung bzw. 
Erneuerung der Heizungsanlage in der Turnhalle. Ihres Erachtens muss eine 
Erneuerung der Anlage eingeplant werden. 
 
Antwort FB 4, Herr Greife 
 
Die Maßnahme steht im Finanzplan für 2013. 
 
ORM Grimme regt an, eine Hecke als Abschluss des Hartplatzes zum neu 
angelegten Fußweg zum Freibad zu pflanzen. Hier sollte es sich um eine 
Buchenhecke handeln. Ein Planauszug ist beigefügt. 
 
Antwort FB 4, Herr Fünfzig 
 
Bepflanzung ist bereits erfolgt. 
 
ORM Pilatus legt einen Antrag vor, in dem er die Verwaltung um Prüfung von 
Möglichkeiten zur Einrichtung und Anmietung von Räumlichkeiten für einen 
Jugendtreff in Ueffeln bittet. 
 

Antwort FB 3, Herr Furche 
 
Aus Sicht der Verwaltung (FB 3) bietet sich derzeit keine geeignete Räumlichkeit für 
einen Jugendtreff in Ueffeln an. Wenn sich hier diese Grundvoraussetzung ergeben 
könnte, wäre dann über einen möglichen örtlichen Träger – wie früher z.B. die AWO 
– oder durch Unterstützung mit Honorarkräften über die Stadtjugendpflege ein 
stundenweiser Betrieb eines Jugendtreffs sicherzustellen. Allerdings müssten hierzu 
weitere Haushaltsmittel unter dem Verwendungszweck „Dezentrale Jugendarbeit“ zur 
Verfügung gestellt werden. 
 
ORM Darkow spricht die Sanierung des Grabens am Sportplatz zur Entwässerung 
der Flächen zwischen Freibad und Sportplatz an. Hierzu bittet er um einen 
Ortstermin. 
 
Antwort FB 4, Herr van de Water 
 
Ja, ein Ortstermin wird vereinbart. 
 
ORM Grimme schlägt eine Aufschotterung der Fußwegverbindung von der 
Gehnhookstraße in der Siedlung Ulrichs Kamp vor. 
Der Fußweg hat bei Nässe große Wasserlachen. Hier müssten die Seitenräume vom 
Bewuchs befreit werden. Es sollte eine Überprüfung in diesem Bereich 
vorgenommen werden. 
 
Antwort Betriebshof, Herr Klare 
 
Die Fußwegverbindung wird in Kürze instandgesetzt. 


